



世界への
プレゼントになろう

平成28年3月14日(月)

No.1217
第1288回 例会

ホームページ
アクセス数
2016.3.16
23827
2015.3.13
23791

ゲ
ス
ト

□会長／山梨 由博 □副会長／南條 恭有紀

□幹事／金丸 智昭 □副幹事／大杉 淳

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2015-2016年度RI会長 K. R. ラビンドラン 「Be a Gift to the World」

今回ゲストはありませんでした。

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ●ソングリーダー：平沼 龍三郎 会員

山梨 由博 会長の時間



3月6日の第4分区インターナショナルティミーティングと静岡中央ロータリークラブカップ少年ラグビー大会は、皆様のご協力とお祈りのもと、どちらも無事に終了する事が出来ました。ありがとうございました。

ラグビー大会の方は、南條副会長他数名で閉会式まで対応していただきました。ありがとうございました。場所は草薙の総合競技場で行われたので、私も閉会式だけ参加させていただきましたが、朝早くからとても大勢参加してくれて、東は千葉県市川、西は愛知県岡崎から9つのスクールの小学生が、保護者合わせて400人位集まりました。これも昨年のラグビー日本代表の活躍の影響でしょう。とても賑やかな大会でした。

静岡のスクールは昨年末のとき30名に届いてなかったのが、今では60名、倍の人数になったそうです。東京のクラブやヤマハクラブは定員オーバーで入会をおことわりしている状態だそうです。

この大会は翌日の静岡新聞にも「静岡中央ロータリークラブカップ少年ラグビー大会」としてカラー写真記事が取り上げられました。今後も少年ラグビー人気が更に高まり、静岡中央ロータリークラブ杯とともに定着してほしいと思います。



幹事報告 金丸 智昭 幹事

- ・3/21 祝日休例会
- ・3/28 CF 30周年記念準備について
- ・4/ 4 こども支援プロジェクトについて
- ・4/11 クロスロード例会
- ・4/18 ガバナー補佐訪問日
- ・4/23 清掃例会(青葉公園) 4/25 休例会

川嶋会員 … 誠に申し訳ありません!3/6第4分区IM、発熱の為、急遽不参加となってしまいました。ご迷惑かけてしまいました。体調管理、気を付けます。

稻垣会員 … ご多忙の中、少年ラグビー大会にご参加いただきまして、誠にありがとうございました。また、IMでは、つたない演技に失笑を頂きましたが、誠にありがとうございました。心折れずに出ました。

スマイル報告 森川 智明 会員

■会員からのスマイル／9名 総額／17,000円

望月威男会員 … 皆様の絶大なるご協力をいただき、I.M.が無事成功し終了致しました。本当にありがとうございました。

川村会員 … 山梨会長、昨日はお世話になり、ありがとうございました。

竹下会員 … 3/3誕生日を迎えたので、スマイルします。

森会員 … お誕生日のお祝い、ありがとうございます。

南條会員 … 少年ラグビー大会、川村委員長、有難うございました。

静岡新聞、読売新聞の取材が来ました。吉川先生、写真有難うございました。

田島会員 … 結婚記念日のお花ありがとうございました。

高橋会員 … 日曜日、山梨会長一行で梅ヶ島に行きました。不幸にして金曜日に痛風を発症、美酒はテイスティング程度でしたが、料理とお風呂は存分に楽しめました。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 海野 英之・久保田 美弘・針谷 潔・西野 元・平沼 龍三郎

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

~ ロータリー財団・米山記念奨学会について ~



ロータリー財団とは、1917年に、当時の会長アーチ・クランフが米国ジョージア州アトランタの国際大会で、「ロータリーが基金をつくり、全世界的な規模で慈善、教育、その他、社会奉仕の分野で、何かよいことをしようではないか」と提案しました。1928年ミネソタ州ミネアポリス国際大会で、この基金はロータリー財団と改称ました。地区補助金と、グローバル補助金があり、昨年のフィリピン事業は地区補助金としていただきました。来年度の補助金をいただきためには、今年度内に来年度何をするか決定をしなければなりません。

ロータリー財団への寄付は、年次寄付と、恒久基金への寄付、使途指定寄付があります。年次寄付は全会員、会費の中から徴収されています。年次寄付は、3年間資金運用され、その収益がロータリー財団の運営などに当てられ、3年後に寄付金の全てがロータリー財団活動に使われます。

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会についてですが、日本に在留している外国人留学生に対して、日本全国のロータリアンの寄付金を財団として、奨学生を支給支援する民間の団体です。米山さんの資産は関係していません。支給対象としては、日本の大学、大学院で学ぶ外国人留学生で、毎年700人の外国人留学生を採用して、日本のロータリアンと交流によって、将来日本と世界を結ぶ架け橋になる人材を育成することが狙いです。1952年日本で最初に設立されたクラブ、東京ロータリークラブで、日本のロータリークラブの創始者と呼ばれる、米山梅吉さんの功績を記念して始めた、国際奨学事業が日本国内の合同事業に発展していったものです。1967年7月に文部省の許可を得て設立されました。

事業の特徴としては、奨学生一人一人に地域のロータリークラブから世話クラブが選ばれ、会員の中からカウンセラーがついて、奨学生との交流を深め、彼等の日本での生活がなんとかできるように配慮しています。世話クラブ・カウンセラー制度は米山記念奨学会事業の真髄と位置付けられています。他の団体に比べてロータリーの奨学生採用規模が、突出して大きく、日本国内で民間最大の国際奨学事業です。

この奨学生を受けて育った人たちが所属する「米山学友会」は現在17,000人を越え、多くの学友がアジアを中心に活躍しています。この学友が中心となり設立されたクラブが台湾に2つ、日本に3つあります。

- ・3月の誕生日
鈴木会員・竹下会員・森会員・
西野会員・望月徹会員

- ・3月の結婚記念日
田島会員


委員会報告

- ・広報雑誌委員会(川村委員長)
少年ラグビー大会の様子が静岡新聞の朝刊に掲載されました。
- ・望月ガバナー補佐
IMを終えてのごあいさつ

確定出席報告(前々回出席報告)

平沼副委員長

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計(含メイクアップ)
2/22	89.0%	37名	33名(メイクアップ0名を含む)

- ・総会員数45名(出席義務会員29名+出席免除会員16名)
- ・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

~出席率向上へのご協力を願い致します~